

Le 27-05-2014

Michel Bélisle
Président de Ressources Maxima

Messieurs les commissaires,

Nous voulons principalement dénoncer la campagne de peur et l'alimentation de l'ignorance par de faux propos et de fausses informations avec la complicité des journaux locaux.

Nous de Ressources Maxima savons et considérons l'utilisation de l'uranium comme sources d'énergie verte et la solution aux problèmes, du réchauffement climatique et la réduction des gaz à effet de serre. Nous considérons l'utilisation de centrale nucléaire moins dommageable que l'hydro électricité avec l'inondation de territoire immense et tout ce que cela entraîne mais cela on ne le voit pas et c'est ce qui prime dans notre société.

Sur les sites d'exploitation en fonction, aucun cas de problèmes de santé n'a été rapporté par Santé Canada. Par contre, juste un exemple il devrait y avoir un BAPE sur l'industrie du Tabac. 50,000 Canadiens meurent à chaque année à cause du tabagisme et il n'y a aucun levé de bouclier. L'on voit clairement que le rôle des médias y est pour quelques choses.

Le potentiel Uranifère dans notre région immédiate est intéressant et nous devrions nous mettre en position pour entamer les méthodes et contrôle d'exploitation avant de laisser le soin à d'autres entités de le faire.

Géoéconomiquement, nous aurions avantage à regarder positivement cette source d'énergie et la création éventuelle de centaines d'emplois pour la région. Mais chose certaine, il ne faut pas laisser manipuler l'opinion publique uniquement par un petit groupe réfractaire à une solution évidente pour l'avenir.



Michel Bélisle